

FRANCE – Mésinformation municipale

Par Inf'OGM

Publié le 10/07/2002

Courant juin, les agrobiologistes mosellans découvrent fortuitement l'existence, à Retonfey, d'une parcelle de maïs transgénique. Une délégation s'adresse alors à la mairie pour obtenir des explications : surpris, le Maire déclare ignorer l'existence de cet essai. Depuis, le conseil municipal a veillé au bon respect des engagements pris par Monsanto, dont celui de faucher le maïs avant la floraison mâle. Plus récemment, une nouvelle mobilisation a eu lieu sur le second site expérimental mosellan, à Beux. Les représentants de plusieurs associations opposées aux OGM (Confédération paysanne, agrobiologistes, Attac, Amis de la terre, Verts...) ont souhaité non pas « arracher le champ, mais [...] discuter avec la population et [se] faire entendre des coopératives qui jouent de l'ambiguïté et refusent de prendre clairement position sur ce sujet ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-mesinformation-municipale/